
P-1

開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付

1

2

3

4

建設業に関する新しい事業はあるのか。
阿賀野バイパスに関係する市道の整備等
が考えられる。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

阿賀野バイパスの完成時期は。

遺跡発掘調査は残り１か所で、来年頃終
わる予定。予算付けを期待しているが、東
京オリンピックに予算が取られる可能性も
あるために国からは完成時期は示されて
いない。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

第１５回議会報告会で聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成２８年１月１９日 （火）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

公共投資の数年後のビジョンについて伺い
たい。

国の借金が１兆円を超えている中で少子
高齢化により社会保障費が増え、公共投
資の額が減ってくると思われる。阿賀野市
として国県に対し要望活動を行いながら予
算を獲得して公共投資が減らないようにし
ていく。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

※　議会報告会終了後、１週間以
内に議長へ提出願います。

雪　正文 雪　正文 近山　修

　　　21　　人

山口　功位 髙橋　幸信 雪　正文 近山　修 天野　美三男

市の予算はどこに重点をおいているのか。

市の総合戦略の中で、安全・安心な暮らし
の実現、子どもの育成支援の充実、高齢
者や障がい者福祉の充実、地域経済の活
性化、生活に密着した住環境整備の促進
を推進していく。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

建設業協会青年部との意見交換午後５時００分～６時００分
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質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

5

6

7

8

9

市の総合計画で建設業のかかわりが見え
ない。

生活に密着した住環境整備の促進や圃場
整備等の農業土木関係ではないか。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

阿賀野市発展のビジョンは。

市の総合計画の中で２８年度から３６年度
までの方向性で地域資源を活かしたまち
づくり、県都近接の地勢を活かしたまちづ
くり、４地区の均衡ある発展を目指したま
ちづくりを進めていく。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

高齢化に対するライフライン事業を要望しま
す。

下水道事業で接続に市の助成は考えられ
るのか。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

下水道事業に代わる新しい事業は予定して
いるのか。

下水道事業はまだ終わっていないので新
しい事業は今の段階でわからない。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）
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質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

10

11

12

13

14

公共事業の入札を小分けできないか。
業界内部での話し合いができれば、市とし
ては無視できないのではないか。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

公共施設の新たな建設予定はあるのか。
安田支所の建設と山手小学校を民俗資料
館に改装することなどがある。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

観光・環境整備に関する予算付けはあるの
か。

うららの森に構想はある。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

品確法の運用に関して市に反映してほし
い。また市議会で議論されているのか。

市の業者に配慮するように議論している。
元請けと下請けの契約に市として立ち入
ることができない。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

社会福祉費が増える中で、予算を削るとす
ればどの部分か。

建設関連予算ではないかと思われる。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）



P-4

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

15

16

17
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19

市の窓口職員の対応が悪い。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

阿賀野市の人口減少を止める秘策はある
のか。

秘策はないが、長期的な視点で施策を実
施することが人口減少の歯止めになる。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

公園はあるが整備されていない。今後整備
する計画はあるのか。

４課に分かれていて、公園の整備は後回
しになっている。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

市の文書配布を曜日も考慮してもらいたい。 １日と１５日に決まっている。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

市の予算に議会の意見は反映できるのか。 各会派で要望している。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）
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質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

20

21

22

23

24

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

結婚はしたいがパートナーがいない。気楽
に参加できるような婚活事業を市で行っても
らいたい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）



P-1

開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付

1

2

3

4

　　２１　人

中島　正昭 宮脇　雅夫 山賀　清一 佐竹　政志

赤坂小学校、山手小学校の保田小学校へ
の統合による校名変更の話があるが、今
現在どのような状況なのか。教育委員会
の考えは。

市民からアンケートを取り検討していく。具
体的なことはまだわからない。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

六野瀬営農改善センター午後７時００分～８時３０分

第１５回議会報告会で聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成２８年１月２１日 （木）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

赤坂小学校と山手小学校が同時に閉校と
なるが、山手小学校は閉校後利用予定が
あるようだが、赤坂小学校は利用予定は
どうなのか。

赤坂小学校閉校後の利用についてはまだ
決まっていない。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

※　議会報告会終了後、１週間以
内に議長へ提出願います。

宮脇　雅夫 宮脇　雅夫 佐竹　政志 山賀　清一

山手小学校廃校後、給食センターを建て
る計画がある。赤坂小学校をリフォームし
て給食センターにすることはできないもの
か。その辺赤坂地区の自治会長を集めて
会話をしてやってもらえればありがたい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

田んぼを集約化しないと作ってくれる人も
いなくなる。何かの方策が必要だと思う。
神山地区の方は進み始めているようだ。
市全体に広がっていけばいいと思う。

市も圃場整備は推進していかなければな
らないと考えている。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）
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質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

5

6

7

8

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

総合戦略に企業誘致の推進とあるが見通
しとしてはどうなのか。近くに会社があれ
ば通勤にもいいが、仕事がないとよそへ
行ってしまう。地域でも若い方が勤務先の
近くに家を建て阿賀野市から出て行ってし
まうというのがある。

企業誘致の働きかけはやっているが、目
に見えた成果というものが出ていないとい
うのが現状。

地域ポイントカードについて、商店だけで
なくすべての事業者に加入してもらい、阿
賀野市全体で取り組む。お金が動くところ
にポイントが付いてまわるようにしたらい
いのではないか。阿賀野市のどこでも使え
るようになればもっとまちの活性化につな
がると思う。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

新江のさくら並木は各自治会分担して管
理していて、大昔に管理の契約を結んだ
ようだが、六野瀬で管理している箇所の草
刈りは、傾斜などもあり危険である。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

総合戦略は、基本目標が４つ、取組項目
がたくさんあるがどういう方たちが実行し
ていくのか、市民も取り込んで各項目がよ
り具体的に実行されていくことを望む。合
併して１０年がたち、計画がどう進んでい
るのか状態が見えない。これだけの目標
があるのであれば一歩でも二歩でも進ん
でいってほしい。民間の力も活用していっ
てほしい。

市民の声を取り込んで一緒になって取り
組んでいく、そういった方向はできてきて
いる。少しでも前進するよう、そのために
は市民の皆さんと大いに一緒になってや
るべきだということを伝える。そうすること
がベストだと思う。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）



P-1

開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付

1

2

3

　　１２人

山崎　正春 村上　清彦 山賀　清一 山田早苗

埋蔵文化財（出土品）を集会場に展示した
いが、自治会に分けてもらえないか。（百
津地内から出土しているもの）
貸し出しはできるのか。

担当課に聞いてみないとわからないが、そ
の旨は伝える。 □委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）

■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

百津集落開発センター午後７時００分～８時３５分

第１５回議会報告会で聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成２８年１月２３日 （土）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

市の要請を受けて元気づくり教室など健
康寿命を延ばすための様々な教室を開い
ているが、他の自治会もやっているのか。
交流があると更によいのではないか。教
室は自治会内の人のつながりの確認にも
なりとてもよい。認知症の学習会なども
やった。

市は健康寿命日本一を掲げ、介護予防・
社会参加の推進、望ましい食習慣の確立
や、運動・身体活動の推進などに取り組ん
でいる。こういった活動が各自治会にも伝
わればよいと思う。皆様はその一翼を担っ
ておられ、健康推進員、自治会長が中心
となって一生懸命がんばっておられる。と
てもよい活動をしていると思う。今後も継
続してほしいと思う。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

※　議会報告会終了後、１週間以
内に議長へ提出願います。

山賀　清一 山賀　清一 山崎　正春 山田早苗 村上　清彦

阿賀野市まち・ひと・しごと総合戦略を５年
間でやるのは無理ではないか。人口減少
を食い止めることがとても大切ではある
が、あれもこれもでは成功しない。重要課
題を設定して集中して真剣に議論してお
金をつぎ込むことが重要。どのような議論
がされているのか。長いビジョンで人口減
少を見通さなければ不安だ。現に支援を
必要としている人の声をもっと集めてどん
どん反映させることも必要。

各分野代表者で地方創生市民会議を開き
検討してきた。こういう部分に特化してと
なってもそれに付随する部分に手を打って
いかなければならない。これをやれば地域
が活性化するというものがあれば、それを
集中的にやっていけばよいと思うが、市と
しても数値目標を出して取り組むことに
なっていて、政策を進めていく中で、効果
のあるものが見えてくると思う。PDCAサイ
クルでレベルアップしていくものと思う。議
会でもその辺注視してチェックしていきた
いと思う。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）



P-2

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

4

5

6

7

8

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

阿賀野市まち・ひと・しごと創生総合戦略
を実施すれば人口減少が止められるの
か。市の方向性が何なのか。何を目指す
のか。ぜひ議論をしてほしい。まちづくりの
基本は人口増で、住む人をどう増やすか
だと思う。

自然環境を生かしたまちづくり、近隣市と
の連携を図ったまちづくりなど３点が基本
の方向として示されている。

介護のケアプラン作成の有料化につい
て、有料になるのか。有料にはならないよ
うにしてほしい。東京は介護報酬の１単位
の単価が　１１．４円というが、阿賀野市は
どうなっているのか。

後日回答します。
□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

敬老会の参加について、バスの送迎がな
いため行けないという人が多い。自治会の
集会所での敬老会へ市から予算が出ない
ものか。

バスの送迎については担当課に伝える
が、集会所での敬老会は無理かと思う。
百津方面を通るバスに乗せてもらうような
形でできないか検討が必要。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

ポイントカードはどういうものなのか。 子ども、高齢者を見守るシステムにも使
え、買い物、市主催の健康講座などへの
参加でポイントがたまり、そのポイントが利
用できるもの。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）



P-1

開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付

1

2

3

4

公園用具等の補助率の見直しについて
（経費の２/３助成に）

社会福祉課へ伝える。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

H26.5.27社会福祉課より回答済
み

高齢者等地域見守り支援事業（玄関前除
雪作業１,０００円/１件）の事務手続きを簡
略化してほしい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

第１５回議会報告会で聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成２８年１月２４日 （日）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

消雪パイプ設置について（この１０年、何
の動きもない。請願、陳情2回）

建設課へ伝える。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

H26.5.27建設課より回答済み

※　議会報告会終了後、１週間以
内に議長へ提出願います。

風間　輝栄 風間　輝栄 山崎・遠藤・江口 稲毛 江口　卓王

　　７０　　　人

山崎　正春 遠藤　智子 稲毛　明 江口　卓王 風間　輝栄

安野川整備促進について（安全・安心のた
め早急にお願いしたい。）

現在、百津町内まで工事が進んでいる。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

弥生町文化センター午前９時００分～１０時００分



P-1

開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付

1

2

3

4

　　１８人

倉島良司 村上清彦 市川英敏 近山修

育児休暇の取れる企業に地域ポイントを
与える等で育児休暇を取れるように企業
を促してほしい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

阿賀野市ＰＴＡ連絡協議会午後６時３０分～７時４０分

第１５回議会報告会で聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成２８年１月２９日 （金）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

子どもの人口減が年２％くらいずつになっ
ている。都市に魅力を感じて転居してい
く。道路のインフラ整備が大事になってく
る。

阿賀野バイパスが完成すると、道路のイン
フラ整備が進む。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

※　議会報告会終了後、１週間以
内に議長へ提出願います。

村上清彦 市川英敏 倉島良司 近山修 市川英敏

スポーツ少年団等で運動しているが、中
学校に入ると部員数が不足して部活がで
きないことがある、学校間で協力してでき
ないか。

学校間での部活は難しいと思われる。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

京ヶ瀬小学校のトイレがくさい。雨もりする
箇所もある。大プールがかびで使用できな
くなっている。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）



P-2

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

5

6

7

8

9

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

水原公民館、水原体育館がリニューアル
されるが施設使用料は上がるのか。使用
料を改善し、利用しやすいようにしてもっと
利活用してほしい。（社会教育団体、ス
ポーツ団体など登録団体でないと利用料
が高い。）

使用料は現行のままで上がらない。

学校の先生の帰りが遅い。子どもの指導
に影響がでるのでは。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

統合により校区が広くなったので、夏休み
のプール利用にバスを出してほしい。
（京ヶ瀬小学校）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

中小企業で育休を取れるような環境では
ない。市独自な支援策を行ってほしい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

虹の架け橋住宅取得支援制度は他市に
住んでいる人はわからない。もっとPRが必
要である。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）



P-3

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

10

11

12

13

14

温故塾を水原地区だけでなく各地区で
行ってほしい。

検討に入っている。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

五頭少年自然の家を冬期利用することは
できないか。

将来的に活用する方向で検討している。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

小学校では、歯磨きを行っているが中学
校では歯磨きをする場所がなくできない。
（安田中学校）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）


